Sarmenstorf, 30.12.22

storchenpost

Nr. 11 / 2022



Seite 1/2

Zwischensaison

Liebe Storchenfreunde

Ein halbes Jahr ist vergangen, seit der letzten Storchenpost. Und nun, kurz vor Jahresende, ein kleiner Rückblick.



Wir haben unsere erste Kamera-Saison hinter uns. Das Projekt war ein voller Erfolg. Wir werden noch versuchen ein paar Verbesserungen anzubringen. Hier eines unserer ersten Bilder vom 15. Januar 2022.



Am Abend des 24. Mai hatte ich Besuch im Sagenfeldweg von Herr oder Frau A4W 09 DER, also einem Storch aus Deutschland. Er war verletzt, konnte kaum auf dem rechten Bein stehen und hat auf dem Kandelaber übernachtet. Ich habe den Ring abgelesen und an die Vogelwarte gemeldet. Sarmenstorf, 30.12.22

storchenpost

Nr. 11 / 2022



Seite 2 / 2



Einer der Störche behält die Übersicht auf der Kamera-Schutzabdeckung. Für das wäre sie eigentlich nicht gedacht.



Und auch das war neu. Kaum waren die Störche losgezogen, waren schon Interessenten für die leeren Wohnungen zur Stelle. Ein Graureiher bei der Besichtigung.



Im Mai haben sich endlich zwei Störche bei der Riedmühle gefunden und den Horst beschlagnahmt.

Am 7. Januar startet unser nächstes Projekt. Dann werden wir das Nest neu flechten und zeitgleich die beiden Nester beim Birkenhof ausmisten.

Bis bald, liebe Grüsse, Hoss